



au coeur d'Itteville

édito



Daphné Ract-Madoux

Cheffe de file du groupe de l'opposition municipale et de l'association «Au Coeur d'Itteville»

vous permettre de vous faire une opinion sur la gestion municipale parfois complexe.

Il est malheureusement plus facile d'écrire des mensonges, de travestir la vérité, d'attaquer les personnes sur les réseaux sociaux ou de rester silencieux. Contrairement à d'autres élus et candidats, nous refusons ces méthodes stériles qui ne visent qu'à détruire sans proposer.

À ce chaos nous préférons le travail et la concertation, **nous privilégiions l'échange qui fait avancer**, nous agissons concrètement sur les dossiers et nous prenons des décisions en responsabilité.

Ainsi, au nom d'Au Coeur d'Itteville, j'ai écrit, proposé et obtenu des résultats concrets sur les deux dossiers importants de projet de modification du trajet du bus 4305 et de préservation des bois de la Garenne chemin de la Grille, aux côtés des riverains.

Dans la perspective des élections municipales de 2026, je reviendrai vers vous à la rentrée et nous vous donnons rendez-vous au Forum des Associations le 6 septembre.

D'ici là, nous vous souhaitons de profiter entre amis, en famille, ici ou ailleurs, de l'été qui s'ouvre sous la chaleur et le soleil !

Daphné Ract-Madoux

Comme nous nous y étions engagés, la Gazette d'Itteville paraît plus régulièrement depuis cette année avec une nouvelle édition réalisée tous les deux mois. **Nous continuons à vous informer sur la vie de la commune et du conseil municipal.** Les documents sur lesquels nous nous appuyons sont à la disposition de tous sur demande.

Cette exigence de vérité, d'objectivité et d'explication est **essentielle pour tisser un lien de confiance** et

Commission Urbanisme du 20 juin : la friche industrielle des Bédouins de nouveau au programme !

Dans notre Gazette N°3 nous avions consacré un article sur le devenir de la friche industrielle dite des Bédouins avec un rappel historique sur sa situation et l'absence de concertation du maire sur le sujet depuis 2020.

Nous avions exposé la position du groupe Au Coeur d'Itteville, à la suite de la réunion de présentation de projets du 18 juillet 2024 en demandant : une estimation des loyers par les services des Domaines, des chiffrages complémentaires de travaux et une recherche de subventions ou aides possibles.

Nous avons été très surpris de découvrir, à l'ordre du jour de la dernière commission d'urbanisme, les documents faisant état de projets assez avancés sur les Bédouins alors qu'aucune concertation n'a été engagée, ni avec les élus du conseil municipal, ni avec les riverains.

Le rachat de ce site industriel à l'EPFIF a coûté 796 000 euros à la commune et le sujet de l'équilibre financier de tout projet futur doit être posé.

Le besoin d'une maison médicale est un enjeu pour notre commune qui fait consensus et même si 350

m² ont été réservés à cet usage dans les projets présentés, aucune étude de besoins n'a été établie. Ni le montage, ni les aides de l'ARS, ni la question de la gestion ou d'un partenariat communal n'ont été discutés.

Nous avons exprimé notre opposition à la méthode : on doit concerter avec les riverains et les élus sur de tels projets.

Nous avons demandé que le projet débute par l'élaboration d'un cahier des charges, accompagné d'une démarche de concertation dès cette première étape.

Face à l'absence prolongée de certains élus et à la surenchère verbale de ceux qui préfèrent les polémiques sur les réseaux sociaux aux débats réels, les élus d'Au Coeur d'Itteville choisissent la présence sur le terrain, la confrontation d'idées et la force des propositions. Parce que l'intérêt des Ittevillois mérite toujours mieux que le vacarme ou le vide.



Cet été, l'École Paul Bert se met au vert !



À l'école Paul Bert, 700 m² de cour minérale ont été entièrement repensés pour laisser place à plus de nature et un préau attendu depuis longtemps.

Ce projet avait dû être reporté en 2024 faute de subventions suffisantes, mais cette fois-ci, grâce aux subventions obtenues avec le soutien d'Au Coeur d'Itteville auprès de la Région et de la CCVE notamment, il peut être réalisé cet été.

La partie de cour située devant les portes de l'école se verra protégée de la chaleur et de la pluie par un préau en arc de cercle ; tandis que des espaces végétalisés avec des arbres, des arbustes, des prairies, des jeux fixes et un amphithéâtre apporteront détente et ombrage.

Ces espaces ont été repensés en étroite collaboration avec le corps enseignant et le projet a été mené par la mairie avec le soutien des

élus de l'opposition pour rechercher les meilleures solutions techniques et financières pour la commune.

Il a pour objectif de réduire les îlots de chaleur, de favoriser les classes en plein air, de préserver le potager et le terrain de jeux et de proposer des espaces variés pour la détente des enfants.

Vos élus d'Au Coeur d'Itteville ont voté pour l'attribution du marché de travaux au conseil municipal du 12 juin dernier. Les travaux démarreront début juillet pour une livraison prévue en deux temps : la plus grande partie avant la rentrée 2025 et les plantations qui seront réalisées lors de la saison hivernale.

Un projet durable et pédagogique soutenu par vos élus d'Au Coeur d'Itteville dans une démarche constructive et dans l'intérêt de tous.



Pour retrouver les gazettes précédentes : Scannez le QR Code ci-dessous



Zoom sur...

► Nos adolescents ont du talent ...



Jules Malhomme

25/12/2010
Judo club Chilly-Mazarin-Morangis
Pôle Espoir Ile de France
Ceinture Noire 1dan
National Espoir -55kgs.



champions de l'Essonne benjamins l'un en -38 et l'autre en -42 kgs.

Les clubs de haut niveau leur tendent les bras, **Maxence signe à Sainte Geneviève Sports alors que Jules choisit Chilly Mazarin-Morangis**. Les deux copains, ne s'entraînent plus ensemble mais se retrouvent en **sélection avec l'équipe de l'Essonne et décrochent l'argent aux championnat de France Minimes**.

En septembre 2024, ils sont tous les deux sélectionnés pour intégrer le Pôle Espoir Ile de France Judo, Structure Nationale de Haut Niveau. Jules y prendra résidence, alors que Maxence, qui joue au Rugby également, est recruté par le Racing 92.

Un rythme effréné qu'il faut tenir physiquement et mentalement, avec 2 entraînements par jour, le collège (3^e) avec emploi du temps aménagé, internat, et entraînement club, sans oublier les tournois et matchs pour les deux aux quatre coins de la France les week-end.

Dès qu'ils le peuvent, nos deux ados se retrouvent les week-end pour se voir, sortir et se raconter leur semaine pas tout fait comme les autres.

La simplicité de Jules et Maxence, ainsi que l'amitié qui les unit, en font de véritables sources d'inspiration pour nos plus jeunes sportifs, qui rêvent eux aussi de médailles...

Rendez-vous est pris pour les années futures, l'un en judogi au plus haut niveau, l'autre sur les terrains du top 14, ou tout simplement chez eux, dans la région du Val d'Essonne.

La Gazette N°6 est une publication de l'Association Au cœur d'Itteville

aucoeurditteville@gmail.com

Directeurs de publications :

Pascal Valentin et Daphné Ract-Madoux

Imprimé par Imprimerie PAYARD (Marolles en Hurepoix)

3300 exemplaires sur papier labellisé et issu de forêts gérées durablement.

Distribué par nos soins

Ne pas jeter sur la voie publique

Illustrations reproduites avec l'autorisation de BirdsDessines.fr qui ne peut être tenu responsable des propos tenus dans les phylactères.

Au cœur de nos engagements

Mobilisations utiles, résultats concrets !

Pendant que certains préfèrent entretenir la confusion sur les réseaux sociaux ou restent silencieux en attendant les élections municipales, **Daphné Ract-Madoux et les élus d'Au Cœur d'Itteville agissent**. Grâce à leur mobilisation continue et au dialogue engagé avec les autorités compétentes, le projet de déviation du bus 4305 a été officiellement suspendu et la procédure de classement du Bois de la Grille va être lancée.

Des avancées obtenues au service exclusif de la commune et de ses habitants.

Bus 4305 : la suspension est confirmée par la Communauté de Communes du Val d'Essonne

Bonne nouvelle pour les riverains : la Communauté de Communes du Val d'Essonne, par la voix de son président Patrick Imbert, a officiellement suspendu le projet de déviation du bus 4305 par l'avenue Mozart après concertation avec Île-de-France Mobilités (autorité organisatrice des transports).

Cette décision fait suite à la lettre et à la pétition transmises par **Daphné Ract-Madoux** et les **élus d'Au Cœur d'Itteville** et à la mobilisation des habitants qui se sont manifestés contre ce projet.

Nous vous en parlions également dans notre Gazette d'avril-mai.

Les alertes concernant la sécurité sur la RD8 (route de Saint-Vrain) ont également été entendues. Une réunion avec le Département de l'Essonne est en préparation pour étudier des solutions concrètes, tant pour cet arrêt que pour l'ensemble de ceux situés sur la RD8.

Dans plusieurs publications récentes sur les réseaux sociaux, le maire d'Itteville fait état de cette décision qu'il critique vivement ainsi que du recours qu'il a engagé pour l'annuler.

Nous regrettons que le maire n'ait pas entendu la colère légitime des riverains qui n'ont pas du tout été associés pendant les années de mise au point de ce projet de déviation et qui ont été mis devant le fait accompli en début d'année.

Les projets communaux ne se font jamais contre les habitants, à Itteville comme ailleurs. Il faut toujours concerter et échanger pour tenter de trouver la meilleure réponse.

Daphné Ract-Madoux et Au Cœur d'Itteville restent vigilants pour la suite de ce dossier qui pour l'instant n'est que suspendu.

Protection des Bois de la Garenne, chemin de la Grille : engagement tenu !

Le 5 mai dernier, lors de la réunion en mairie sur le devenir du Bois communal de la Garenne situé chemin de la Grille, nous étions intervenus, avec les riverains, sur la nécessité de sa protection dans le PLU.

En fin de réunion, un habitant a demandé aux élus et futurs candidats aux élections de s'engager sur cette protection du bois en le passant en Espace Boisé Classé (EBC).

Plutôt que d'attendre les promesses électorales de 2026, nous avons choisi d'agir dès maintenant, en engageant les démarches nécessaires au classement de ces bois.

Nous avons envoyé au maire le 6 juin, une proposition de délibération pour engager l'évolution du PLU avec une procédure accélérée.

Cette procédure s'appelle une « déclaration de projet valant mise en compatibilité du PLU » et permet de réduire les délais à seulement quelques mois.

Nous avons proposé dans cette procédure de classer en zonage Naturel N avec des Espaces Boisés Classés, non seulement le bois municipal situé chemin de la grille, mais également les terrains naturels et boisés situés dans la continuité des bords protégés des marais et de la Juine.

La procédure légale intègre une enquête publique d'un mois au cours de laquelle les habitants pourront bien entendu s'exprimer en soutenant cette proposition de protection des espaces boisés de la Garenne.

Vous trouverez la délibération que nous avons proposée avec son rapport et son annexe en flashant le QR code ci-dessous.

Ce point a été ajouté à l'ordre du jour de la commission urbanisme du 20 juin et étudié lors de cette réunion préparatoire au conseil municipal.

Nous espérons que la volonté partagée de protéger ces bois qui s'est exprimée lors de la réunion du 5 mai, se concrétisera avec la mise à l'ordre du jour du CM du 10 juillet de notre proposition de délibération et le vote unanime des élus.

